



HASTA EL 14 DE ABRIL

El Colegio de Médicos inicia un nuevo curso de actualización

TRIBUNA

El Colegio Oficial de Médicos inicia hoy la novena edición del Curso de Actualización en Medicina, en colaboración con el Departamento de Medicina de la Usal y la Real Academia de Medicina, que se centrará en los avances y puesta al día en enfermedades infecciosas, a cargo de destacados especialistas. El programa, está dirigido a cualquier médico -Primaria o Especializada- que quiera actualizar sus conocimientos en esta materia, con 30 horas lectivas que se impartirán entre el 21 de marzo y el 14 de abril.

Es actividad del Colegio Oficial de Médicos está acreditada por Seaformec con un total de cinco créditos. La inscripción se puede realizar a través de la página web (formación), por e-mail (oficinas@comsalamanca.es) o por teléfono y formalizarse después en la sede. Por último, cabe recordar que los médicos pueden asistir a un máximo de dos sesiones sueltas, sin necesidad de matrícula. El precio total del curso es de 50 euros.